

# Bischof Nikolaus als Vorbild



Voller Freude brachten die Kinder Süßigkeiten in ihren Kindergarten, um Säckchen zu füllen und Geschenke zu verpacken. Bild: exb

**Schwarzenfeld.** Die Kinder des Kindergartens St. Josef nahmen sich den Bischof Nikolaus zum Vorbild und teilten ihre Nikolausgeschenke mit den Kindern der Schwandorfer Tafel. Voller Freude brachten sie Schokonikoläuse, Gummibärchen und andere Leckereien mit in ihren Kindergarten, um viele Säckchen zu füllen und Geschenke zu verpacken. An dieser Aktion nahmen auch die Eltern der Kinder teil und spendeten Grundnahrungsmittel. Dankbar nahmen Pfarrer Heinrich Rosner und Gemeindefereferent Markus Seefeld die Geschenke entgegen, um sie mit anderen Spenden zur Tafel zu bringen.